Mamá dejó dos años cadáver en la cuna

Mató de hambre a hijito



Una británica, mamá de ocho hijos, fue declarada ayer culpable de matar de hambre a su hijo de cuatro años y dejar el cadáver en la cuna durante dos años.

Amanda Hutton, alcohólica, de 43 años, fue sentenciada por un jurado de Bradford, en el norte de Inglaterra. Hoy se conocerá la pena.

El cadáver descompuesto y rodeado de insectos de su hijo Hamzah fue hallado en la habitación de Hutton casi dos años después de su muerte en diciembre del 2009.

Las fotografías de la casa muestran montones de basura y ropa por todos los lados.



La mujer vivía en una montaña de basura con sus hijos. AFP

Cinco hermanos de Hamzah en edad escolar vivían en la casa.

El papá del pequeño, que no vivía con la madre, había avisado a la

Policía que el niño peligraba un año antes de su muerte, cuando fue detenido como sospechoso de maltratar a la mujer.